

ABSTRAK

Ula, Mas, 2022 “POLA ASUH ORANG TUA DALAM MOTIVASI BELAJAR
PESERTA DIDIK KELAS III SDN MULYOAGUNG 02
SINGGAHAN TUBAN” Unisda Lamongan Pembimbing (1) Mahbub
Junaidi, M.Th.I (2) Hurin Innihayatus S, S.Hum.,M.Pd

Kata Kunci: Pola Asuh, Motivasi Belajar

Pola asuh dapat diartikan seluruh cara perlakuan orang tua yang diterapkan pada anak. Kurangnya perhatian, bimbingan dan keterlibatan orang tua terhadap proses belajar siswa di rumah mengakibatkan siswa kurang termotivasi dalam proses pembelajaran di rumah. Sementara itu, banyak orang tua beranggapan bahwa anak mereka setelah diserahkan kepada guru di sekolah maka lepaslah tanggung jawab dan kewajibannya untuk memberikan pendidikan serta motivasi belajar kepada mereka. Padahal bentuk pola pengasuhan orang tua juga sangat mempengaruhi keberhasilan belajar siswa di sekolahnya. Dari hal tersebut terlihat jelas bahwa salah satu faktor yang mempengaruhi hasil belajar rendah adalah keluarga yang dalam hal ini adalah pola asuh orang tua dalam memotivasi anak untuk belajar.

Adapun tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui peran orang tua dalam memotivasi belajar peserta didik SDN Mulyoagung 02 Singgahan Tuban (2) untuk mengetahui pola asuh orang tua pada siswa kelas III SDN Mulyoagung 02 Singgahan Tuban. Penelitian ini dilaksanakan di SDN Mulyoagung 02 Singgahan Tuban.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode yang digunakan adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik wawancara dilakukan secara terstruktur dengan menggunakan pedoman wawancara. Observasi mencari secara langsung informasi yang ada dan dokumentasi yang diambil dari sekolah SDN Mulyoagung 02.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pola asuh yang digunakan dalam pengasuhan di SDN Mulyoagung 02 yaitu tipe demokratis dan permisif. Orang tua yang menggunakan pola asuh demokratis cenderung memberikan kebebasan kepada anaknya tetapi di bawah pengawasan orang tua sedangkan orang tua yang menggunakan pola asuh permisif cenderung membiarkan anaknya bertingkah semaunya sendiri tanpa ada pengawasan bimbingan dan motivasi dari orang tua.